



Une Journée dans le Vent

Lundi 23 juin 2025, les élèves de 4^{ème} B sont allés découvrir les Centre Nautique d'Agon-Coutainville.

Accueillis par une équipe de **moniteurs diplômés et agréés** par l'éducation nationale, les élèves se sont initiés à la construction de Cerf-volants et ensuite au pilotage. Le vent était au rendez-vous ce

Lundi 23 juin, et les élèves ont eu à combattre les éléments.



Ensuite, les 4^{ème} B ont pu découvrir la flotte de 6 Topaz 12 et 8 F1, les chars à voile du Centre Nautique. Incontournable des sports de bord de mer, le char à voile doit dans un premier se dompter. Une fois les rudiments du maniement bien compris place au plaisir de la vitesse, poussé par le vent chaud de ce bel après-midi à Agon-Coutainville.

Une journée mémorable pour les élèves de 4^{ème} B et leurs professeurs

